

#SÜD-OST 28. März 2022

# Landesverbandsvorstand Sachsen-Anhalt hat sich konstituiert

Am 25. März fanden sich in der Landeshauptstadt Magdeburg die Mitglieder des neuen sachsen-anhaltinischen Landesverbandsvorstandes (LVV) zusammen, um aus ihrer Mitte eine neue Vorsitzende zu wählen. Für die Wahl zum Vorsitz des LVV gab es nämlich nur zwei Wahlvorschläge, und beide waren Frauen. In einer geheimen Wahl wurde dann Kollegin Janina Pfeiffer mit großer Mehrheit zur neuen Vorsitzenden des LVV gewählt.



Mit dieser Wahl fand auch ein Generationswechsel statt. Das machte der langjährige Vorsitzende des ehemaligen Bezirkes Magdeburg und des später, mit dem Zusammenschluss der Bezirke Magdeburg und Halle entstandenen Landesverbandes Sachsen-Anhalt, Dieter Posner, mit der symbolischen Übergabe eines Staffelstabes an Janina deutlich. Vom Alter her liegt nämlich zwischen dem ehemaligen und der neuen Vorsitzenden eine ganze Generation!

Mehr als zwei Jahrzehnte sprachen die Mitglieder des Bezirkes bzw. Landesverbandes Dieter das Vertrauen aus. Dafür bedankte er sich in seiner Abschlussrede noch einmal mit den Worten: *„Ihr habt mich zu dem gemacht, was ich jahrelang war – Euer Vorsitzender! Aber ohne Euer Vertrauen, ohne Eure Zu- und Mitarbeit, ohne Euch wäre letztendlich das alles nicht möglich. Ihr, die EVG-Mitglieder, seid diejenigen, die den Entscheidungsträgern unserer Gewerkschaft Aufträge geben, die wir dann gemeinsam umsetzen sollten“*.

Anschließend gratulierte Dieter Posner der neuen EVG-Landesverbandsvorsitzenden Janina Pfeiffer zu ihrer Wahl und forderte die Mitglieder des LVV auf, bei allen Entscheidungen des LVV Janina immer den Rücken zu stärken. Das EVG-Motto „Wir leben Gemeinschaft“ sollte für uns Gewerkschafter immer der Kompass für alle unsere Aktivitäten und Entscheidungen sein.

Aber es fand nicht nur ein „Generationswechsel“ beim sachsen-anhaltinischen Landesverbandsvorstand statt. Zur stellvertretenden Vorsitzenden wurde ebenfalls eine Frau gewählt. Kollegin Sybille Hanke hat für die kommenden 5 Jahre auch weiterhin das Vertrauen erhalten, als stellvertretende Vorsitzende den Landesverband zu vertreten.

Dieter Posner forderte die „neue Führungsriege des Landesverbandsvorstandes“ auf, den erfolgreichen Weg, den wir als EVG bisher gegangen sind, weiter fortzusetzen und gemeinsam zum Wohl unserer Mitglieder die anstehenden Herausforderungen anzupacken und zu meistern!

Zum Abschluss hielt Janina Pfeiffer noch einen Rückblick auf den gewerkschaftlichen Lebens- und Schaffensweg von Dieter Posner und übergab ihm, im Namen ALLER Mitglieder, Gäste und Gewerkschaftsbeschäftigten des Landes, ein „*super Geschenk*“ (Zitat von Dieter) als Dankeschön für die langjährige Tätigkeit.

Aber - Dieter Posner geht der EVG als aktives Gewerkschaftsmitglied nicht verloren. Er hat das Vertrauen der Senior\*innen aus Sachsen, Sachsen-Anhalt und Thüringen erhalten, diese künftig im EVG Bundesvorstand zu vertreten.

Wir wünschen dem neuen Landesverbandsvorstand bei der Bewältigung aller anstehenden Herausforderungen und Aufgaben viel Erfolg und eine sichere Hand bei allen Entscheidungen!

Glück auf!



[Alle Bilder anzeigen »](#)